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様式１ 

会議録（１） 

 

 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第８回 正副会長会議

 

開 催 日 令和６年３月２５日（月）

 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時１５分閉会

 

開 催 場 所 春日部市役所　会議室２０１・２０２

 
議長（委員長・

会長）の氏名
（会長）時田　美野吉

 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数

並木 素生、園田 俊博、伊澤 秀雄、 

野村 三男、鈴木 敏仁、細谷　悟 

（会長含め７名）

 
欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数

 

説明者の 

職・氏名

市民参加推進課主幹　石川 貴英 

市民参加推進課主査　山本 顕介　

 

会 議 次 第 別紙のとおり

 
配 布 資 料 別紙のとおり

 

事務局職員の 

職・氏名

事務局長　伊藤 幸弘（欠席） 

会計　小川 喜美雄 

市民生活部長　飯口 信彦 

市民生活部次長　川村 明 

市民参加推進課長　中村 匡則 

市民参加・国際担当主幹　石川 貴英 

市民参加・国際担当主査　山本 顕介 

市民参加・国際担当主任　坂東 寿江 

市民参加・国際担当　　　三浦 里米
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様式２ 

会議録（２） 
 議事の経過
 

発言者 議題・発言内容・決定事項
 事務局 

 

会　長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議　長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

議　長 

 

副会長 

 

 

 

議　長 

 

鈴木副会長 

 

 

１　開会 

 

２　会長あいさつ 

 

３　議題 

 

議案第１号「令和６年度 総会について」説明。 

・令和６年５月１０日（金）午後２時～ 

　埼玉県東部地域振興ふれあい拠点施設１階ホールＡ 

・総会後の懇親会を開催予定（６年ぶり）。 

これまでは自治会連合会の予算から１００万円程度を懇親会のため 

に支出していたが、中止になってからはこの予算を特別事業費とし 

て支出してきた。そのため、どれだけの予算を懇親会費として支出可 

能か精査するとともに、懇親会の内容も含め事務局において検討し、 

次回の理事会においてお示しをする。 

　 

　議案第１号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第２号「令和６年度 役員について」説明。 

　・理事及び事務局長、会計、監事は地区自治会連合会から選出していた 

だいた。 

　　・会長、副会長について協議をお願いしたい。 

 

会長、副会長について意見はあるか。 

 

副会長を一番長く務めている鈴木副会長に会長をお願いできないか。 

また、副会長はこれまでの慣例により、地区連の会長が務めるということ

でいかがでしょうか。 

 

鈴木副会長、いかがでしょうか。 

 

令和７年度をもって地区連の会長を辞任予定のため、辞退させていただ

きたい。 
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 議　長 

 

副会長 

 

 

議　長 

 

伊澤副会長 

 

議　長 

 

 

副会長 

 

議　長 

 

 

 

 

副会長 

 

議　長 

 

 

 

伊澤副会長 

 

 

 

 

　 

 

 

 

 

議　長 

 

 

副会長 

 

その他にご意見はあるか。 

 

次に副会長を長く務められている伊澤副会長に会長をお願いできない

か。 

 

伊澤副会長、いかがでしょうか。 

 

皆さんからご了解いただけるのであれば、務めさせていただきます。 

 

ただ今、伊澤副会長より、皆さんのご了解が得られれば、会長を務めてい

ただけるとのことだが、皆さんいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

それでは、伊澤副会長に新たな会長をお願いする。 

次に、新たな副会長については、これまでの慣例により、地区自治会連合

会の会長が副会長を務めてはどうか、というご意見があったが、いかがでし

ょうか。 

 

異議なし 

 

それでは、新たな副会長は、武里地区以外の各地区自治会連合会の会長の

皆さんにお願いする。なお、この件については、この後の理事会において協

議をしていくこととする。その他、ご意見はあるか。 

 

私が会長を務めさせていただくにあたり、皆さんにお願いがあります。 

時田会長におかれましては、これまで長きにわたり当自治会連合会の会

長を務められ、当連合会の運営に多大なご尽力をいただきました。 

　春日部市自治会連合会会則第 10 条第１項で「連合会には顧問を置くこと

ができる」としております。 

また、第２項で「顧問は理事会の同意を得て会長が委嘱する」としていま

す。よって、今後、時田会長には、顧問として、自治会連合会に残っていた

だき、必要に応じてご助言をいただければと考えておりますが、いかがでし

ょうか。 

 

ただいま、伊澤副会長よりご提案がございましたが、皆さんいかがでしょ

うか。 

 

異議なし 
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 議　長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議　長 

 

 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

議　長 

 

副会長 

 

シティセールス広報課 

 

 

副会長 

 

 

 

ありがとうございます。 

それでは、顧問の件につきましても、この後の理事会において、協議をし

ていくことといたします。 

 

議案第３号「審議会等委員について」説明。 

・地域包括支援センター運営等協議会委員　野村副会長 

・ごみ減量化・資源化等推進審議会委員　　伊澤副会長 

・都市計画審議会委員　時田会長 

 

これまで私が委員となっていた審議会については伊澤副会長に、これま

で伊澤副会長が委員となっていた審議会は新たに豊野地区の会長となる中

島さんにお願いするのはいかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

　４　報告 

（１）令和５年度 決算監査について 

（２）会報第２８号の発行について 

（３）第５弾 自治会カードパンフレットについて 

（４）春日部市市民センター利用証の発行について 

 

報告についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

・広報かすかべ等の配布方法についてのアンケート結果について 

・令和６年度「広報かすかべ」の配送ご案内について 

 

　アンケート結果は現場の声として貴重なものであるので、この結果を参

考にして回覧への変更や ICT の実施などを含め、今後検討していってもら

いたい。 

　　 

５　閉会 


